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体育大会を終えて ＰＡＲＴ７

３組 女子 

 まず１つ、大成功に終わりとても幸せです。このクラスで初めて団結して作り上げた体育

大会。マスゲームもこの黄色学年で作り上げました。今までたくさんの行事をみんなで成功

させてきたけど、やっぱり３年生になると、今までとは比べものにならないぐらい、いいマ

スゲーム、リレー、ラジオ体操、行動、声だったと思います。誰か１人だけが頑張っている

のではなく、誰か１人がさぼっていることもなく、やっぱり気持ちが１番大切なんだなと思

いました。自分自身の頑張ろうと思う気持ちがあれば、声だって人並みに出るし、体操も大

きく表現できると思いました。この学んだことを、高校、そして次の文化祭で発揮できたら

いいなと思いました。コロナがある中、

いろんな方たちが私たちのために体育

大会を実行してくださり、とても嬉し

かったです。この気持ちを行動で示し、

感謝を伝えたいです。

３組 抜粋 

・最初はすごく残念で、「私たちの代

にどうしてこんなことになるのだろ

う。今年の３年生は最悪なことばか

り・・・。」と、ずっと思っていまし

た。それでもリレーのメンバーを本

気で考えて、たくさんの作戦を出してくれたクラスのみんなや、マスゲームの振り付けを一

生懸命考えてくれたマスゲームリーダーの人たち、３年生のために何かできないかとたくさ

ん案を出してくれた先生方を見て、縮小された中でも全力で楽しもうとするみんなの姿に、

こんなことを思っていてはダメだと思い、「私も全力で楽しまなければ！！」と思いました。

リレーの結果とかも大事だと思うけど、１番大切なのは、自分の力を最大限に出せたのか、

みんなで全力で楽しめたのかということだと思います。

・私は体育大会を通して、みんなで１つのものを作る楽しさや達成感、そして、団結の大切

さを感じ、学びました。・・・・走ることが苦手な人、ダンスが苦手な人など、いろいろな色

を持っているこの学年のみんなで体育大会に向けて頑張りました。・・・・先生からのお話や、

日に日に練習していく中で、クラス内などでアドバイスをし合ったり、「みんなで良いものを

作るために練習から頑張ろう」などという声を掛け

合ったりして、改めてみんなで１つのものに向かっ

て団結することはほんとうに素晴らしいことだと思

いました。私たちの学年通信の題名でもあるように、

１人１人がとても美しい花を咲かせられるように、

少しずつ成長し、心の絆を深め合っていることを、

体育大会という大きな行事を通して感じました。あ

と残り少ない行事や日々の生活でも、この体育大会

での思いを心に、過ごしていきたいと思います。

みんなで花を咲かせよう


